
   前期最後の生徒会専門委員会がありました  

 

 今日の放課後、生徒会専門委員会がありました。今日で前期専門委員の参加は終わりとなります。 

前期専門委員の皆さんは、毎月の委員会に参加し、様々な取組を行ってくれました。呼びかけをし

たり、点検をしたりすることで、各委員会がめざす目標に向け、よく活動をしてくれました。 

前期専門委員の皆さん、ありがとうございました。これからも生徒活動への協力をお願いします。 

以下に、１０月の取組を紹介します。 

☆ 学級委員会 ･･･ 常時活動を徹底しよう ～常時活動徹底月間～ 

 学級委員としてこれまで行ってきた常時活動を見直し、後期に生かす 

☆ 学習委員会 ･･･ 常時活動を完璧にしよう 

 常時活動について確認し、完璧にして後期の委員に常時活動の内容やうやり方を行動で示す 

☆ 生活委員会 ･･･ 相手を思いやる言葉がけや行動を増やそう ～一日一善運動～ 

 相手のことを思いやった言動を増やし、クラスの雰囲気をよりよくする 

☆ 保給委員会 ･･･ 常時活動徹底月間 

 常時活動を徹底し、常時活動を覚える 

☆ 美化委員会 ･･･ 無言清掃徹底月間 

 現状を見直し、無言清掃を徹底する 

☆ 文化委員会 ･･･ 常時活動を見直そう 

 委員交代の時期なので、文化委員の常時活動を見直して次の委員に教えられるようにする 

 

 後期の各学級新専門委員の太西   達が、どのような輝きを見せてくれるのか、楽しみです。 
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